

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Kollegin

Anna Cadalbert

die am 5. Juli 2023 völlig unerwartet mit 59 Jahren verstorben ist.

Anna Cadalbert war viele Jahre lang Teamleiterin der SeniorenUni. Für die Teilnehmenden der Vorträge in der Aula war sie eine herzliche, hilfsbereite und zugewandte Gastgeberin, für uns eine sehr geschätzte Kollegin, der wir freundschaftlich verbunden waren.

Wir vermissen Anna schmerzlich und werden sie in dankbarer Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei ihrer Familie.

Stiftung Volkshochschule und Senioren-Universität beider Basel

Geschäftsleitung, Mitarbeitende und Programmkommission SeniorenUni

Wer in Erinnerung an Anna Cadalbert etwas spenden möchte, berücksichtige bitte die Schweizerische Stiftung Intensivmedizin, CH14 0029 2292 1804 8701 H [Vermerk AC]